

こんにちは、お元気ですか！

友愛訪問矢作 2 区編

矢作町二区地内にて 友愛訪問と見守り隊の合同活動を行いました。
まだコロナ感染の終息が見えない状況で、厳しい暑さの中、
熱中症にならない様に、3つのポイント（暑さに負けない
からだ作り、こまめに水分補給、厚さを避ける）を説明し
ながら、最近の体調や出来事等伺いました。

また災害時の家具転倒防止やバリアフリー等の案内も
させて頂き、貴重な時間を過ごすことができました。

今後もコロナ、熱中症に注意しお過ごしください。

次回の訪問笑顔で会いましょう！

（ 文 二区 山中 ）



高齢者と園児のふれあい交流会

6月6日（火）午後1時～2時 やはぎかんにて、交流部会行事の一環として、矢作こども園、
年長組 38名、先生 8名、寿クラブ 30名以
上の方が参加し、楽しい時間を過ごしまし
た。



児童は、かるた・お手玉・紙飛行機・竹
とんぼ・魚釣り・折り紙などの遊びを時間
と共に上手に出来ていました。

また、高齢者の方も笑顔が絶えない児童の姿に触れる
ことで、心が温かくなり、元気を頂いていたようです。

園長先生の話では、子供たちは、外での地域との触れ
合いが貴重な体験になり、思い出になってゆくでしょう
と目を細めて語っていました。

（ 文 北本郷 豊川 ）



いきいきクラブ活動 6月度

6月8日開催のいきいきクラブは、38名の参加がありました。

第一部は、宮島淑子さんを講師に招き、「いきいき体操」で楽しく体を動かして汗を流しました。指体操をはじめに、脳トレ体操などの健康体操を体験しました。家庭でも手軽にできる親しみやすい体操ということで、大好評でした。

第二部は、三上正ご夫妻による「マジックショー」を楽しみました。様々な道具やランプを駆使した素晴らしいものでした。見ているだけでなく、手品に参加する場面や種明かしもしました。



また、奥様の手品は、カラフルな布やパラソル、花のリボンが多く、より楽しくきれいなもので、ワクワクドキドキのひと時を過ごしました。笑いあり驚きあり感動ありで、参加者みんなが、笑顔で和やかな時間を過ごすことができました。
(文 3区 伊與田)

いきいきクラブ活動 7月度

アクシデント発生!

7月のメインメニューは、伊藤ふで先生による「四字熟語かるた」が予定されていましたが、先生の体調不良により急遽中止となりました。

そのため、いつもの「健康体操」に続き、いきいきクラブ北井代表を中心に「折り紙教室」が開催されました。作品は「こま」。

一般的な「鶴や紙飛行機」を織った経験は皆さんお持ちでしょうが、ほとんどの参加者は初めての経験だったと思われます。役員の皆さんにお手伝いいただきながら30分以上かけて全員完成となりました。

皆さんの奮闘状況と、上段は参加者の完成作品。

下段は北井会長宅の玄関に飾ってある作品「しゃちほこ」です。

(文 4区 松浦)



保育園児との交流会

7月4日午後1時過ぎから「やはぎかん」にて矢作保育園児と高齢者との昔遊びによる交流会が開催されました。

園児41名、先生5名、寿クラブ会員41名により、紙飛行機・竹とんぼ・折り紙・お手玉・カルタ取等の遊びを、途中で種目を交替して約1時間にわたりワイワイ・ガヤガヤと楽しく交流しました。



会の終りに紙飛行機、折り紙は園児にプレゼント
園児からは手作りのメダルをひとり一人にプレゼントがあり、和やかにふれあうことができました。

(文 5区 生駒)

子ども食堂「友游夕のYou」

7月の活動は7月11日8日(火) 従来どおり「やはぎかん」で実施し、夕食のメニューは「カンタン夏野菜パスタ、ミネストローネ、麻婆茄子、餃子、卵ポテトサラダ、フルーツゼリー」と盛り沢山の料理で参加者に喜んでいただきました。

またフードパントリーとして、お米3kg・お菓子・インスタント食品なども提供しました。

矢作東学区福祉委員会の活動は**赤い羽根共同募金**からの
助成金主体で運営されています

共同募金へのご協力をお願いします

*** 矢作東学区諸団体役員連絡懇談会 ***

去る6月24日(土)13:00より、1.5ヵ月延期された「矢作東学区諸団体役員連絡懇談会」が盛大に開催されました。新型コロナ感染症の分類も2類から5類(インフルエンザ相当)に移行されたこともあり、参加人数も、24団体75名の参加がありました。

関係各位のあいさつがあり、その後、「矢作東小学校 矢田校長」の乾杯の音頭で懇談会に入りました。感染状況も大きく減少した結果、4年ぶりの懇談会・会食付きの開催と成りました。会食時間、

お酒の量などは縮小されましたが、各種団体間の意志の疎通、情報共有、親睦、等さらなる飛躍・活性化に向け推進する原動力になったのではないのでしょうか。

最後に、「長友 総代会副会長」の万歳三唱の挨拶で、東学区を皆さんと共に活性化し、更なる纏まった学区を皆さんと共に作り上げよう

！ \(\wedge\wedge\) / で閉会しました。

ありがとうございました。

(文 暮戸 山中)



学区親睦ソフトミニバレーボール大会

7月2日(日)矢作東小学校体育会にて「第30回 矢作東学区親睦ソフトミニバレー大会(各町区対抗混成)」が開催されました。

先月からの猛暑により気温と湿度が高い中、体育館に7チーム90名の参加者が集まり、素晴らしい熱戦を繰り広げました。また熱中症対策を十分配慮しながら開催することで、参加者も気持ちよくプレーできたと思います。

昨年までは女性と混成に分け年2回、開催していましたが、岡崎市の大会回数の変更により年1回の混成として開催しました。選手のみなさんは日頃の練習の成果を十分に発揮し、大声援をあげて例年以上の盛り上がりを見せていました。

成績 優勝 四区 (全勝)

準優勝 三区

3位 二区

(文 2区 谷口)

